

# Die Flurbereinigung ist beendet

Meinungsaustausch mit den Bürgern am 22. Februar in Kasdorf

KASDORF. Das vereinfachte Flurbereinigungsverfahren der Gemeinde Kasdorf ist beendet und die Teilnehmergemeinschaft erloschen. Ortsbürgermeister Klaus Wagner geht davon aus, dass nach solch einem Verfahren den Eigentümern, Pächtern sowie Bewirtschaftern der Kasdorfer Ländereien auch

einige land- und forstwirtschaftliche Themen auf den Nägeln brennen. Er hat deshalb für Montag, 22. Februar, um 19.30 Uhr zu einem runden Tisch ins Dorfgemeinschaftshaus eingeladen. Die Ortsgemeinde beabsichtigt, dabei auch die eigenen und bedeutenden Angelegenheiten aus der Land- und Forstwirtschaft

aufzugreifen. Wagner weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass zu diesem zwang- und formlosen Meinungsaustausch auch die auswärtigen Bewirtschafter beziehungsweise Eigentümer der Kasdorfer Ländereien gebeten werden. Die Försterin und der Jagdpächter werden an dem Treffen teilnehmen.